

Thiere wurden nicht schuldig genug gefunden, um als Opfer zu sterben. Da kam auch die Reihe an den Esel und er sprach: „Ich wüßte mich keines Verbrechens anzuklagen, wenn ich nicht jüngst das große Unrecht begangen, in das Feld des Nachbarn eingedrungen zu sein und, vom Hunger getrieben, mich dort zu sättigen.“ „Ha,“ unterbrach ihn schnell ein Wolf, der als gelehrt geachtet war, „ein Diebstahl! Wie, Du wagtest es einen unschuldigen Mann um die Hoffnung seiner Ernte zu betrügen? Es ist kein Zweifel, daß Du der größte Sünder und dem Opfertode verfallen bist.“ Und augenblicklich ward die über ihn verhängte Strafe vollzogen.

Je nachdem Du hoch oder niedrig stehst, wird die Welt Dich schwarz oder weiß sehen.

Der Sturmwind und die Sonne.

Der Sturmwind und die Sonne sahen einen Reisenden, der sich gegen die rauhe Witterung gut verwahrt hatte, denn es war Herbst und einer jener unbeständigen Tage, wo Regen und Sonnenschein abwechseln. „Dieser Reiter,“ sprach der Wind zur Sonne, „hat sich zwar gut eingehüllt, dennoch, wenn es Dir Vergnügen macht, sollst Du